

Cristian García: “Volver al fútbol argentino fue una alegría muy grande”



Luego de su paso por el Manta de Ecuador, el delantero de nuestra ciudad Cristian García llegó esta temporada al Club Atlético Atlanta para jugar en la Primera Nacional del fútbol argentino donde la actualidad de su equipo es notable, invicto en su zona y de manera invicta.

El “Bohemio” dirigido por Walter Erviti es puntero de la Zona “A” con 22 unidades, tras 6 partidos ganados y 4 empatados, tras 10 fechas el atacante de nuestra ciudad marcó un gol en este torneo y fue en la igualdad 2-2 ante Belgrano por la 5ª fecha.

Diario San Rafael dialogó con Cristian que habló de esta posibilidad y explicó: “Todo fue insólito porque no contaba con la posibilidad de quedarme a jugar en la Argentina e inclusive estaba por viajar para ir jugar a República Dominicana. En el medio de todo, me mandó un mensaje Walter Erviti con quien había compartido plantel en Banfield y si bien me sorprendió muchísimo, en Buenos Aires charlé con él y no dudé en ningún momento cuando me dijo que me quería para el equipo”.

“Fue una noticia enorme en lo personal, volver al fútbol argentino fue una alegría muy grande y sobretodo en esta categoría «Primera Nacional» que es muy competitiva, además que te sirve para mostrarte. Estoy agradecido, por eso trabajo todos los días y brindo lo mejor para servirle al equipo”, destacó el futbolista.

Del plantel, resaltó: “Me encontré con un equipo prácticamente nuevo, Atlanta viene peleando cosas hace dos años y tenemos un grupo noble, humilde y trabajador que intentamos mejorar todos los días. El cuerpo técnico es nuevo pero tiene ideas claras, sabemos sus propósitos y por algo en 10 fechas somos líder en el grupo y el único equipo que no ha perdido”.



Respecto a los objetivos que tiene en la temporada, añadió: “Uno como delantero viene para tratar varios goles y conseguir cosas en lo grupal, si se logra el ascenso a Primera y

quedarme sería lo más lindo que me podría pasar. Esto es muy largo y estamos trabajando para eso, como delantero el gol que le hice a Belgrano me sirvió para la confianza y que el equipo no pierda, tengo contrato hasta el 30 de diciembre por lo que espero hacer las cosas lo mejor posible”.

Quién viene de jugar en el Manta de Ecuador, brindó sus sensaciones de su paso: “Fue muy lindo, una oportunidad en la cual se me dio cuando yo estaba jugando en Sportivo Italiano en la B Metropolitana hice varios goles y me surgió la chance de jugar en el Manta, fui por seis meses y al jugar los Playoffs, hacer goles, derivó a que me contraten por un año más y en este 2021 pudimos lograr el ascenso. Fue una experiencia hermosa, me sirvió un montón y si me tocaría la posibilidad de volver por esos lugares, lo volvería a hacer”.



Al consultarle sobre las diferencias entre el fútbol ecuatoriano y argentino, detalló: “Es totalmente diferente, allá está dos cambios más abajo en cuantos a las exigencias y la velocidad que hay acá. Es un cambio bastante grande, pero por suerte jugué acá y sé lo que es, costó el primer mes pero de a poco me fui adaptando para hoy estar a la par de mis compañeros y a la orden del cuerpo técnico cuando me necesite”.

Finalizando hizo referencia a su familia y el apoyo que constantemente le dan: “Cuando regresamos de Ecuador teníamos la posibilidad de volver, pero pasaron cosas y estuvimos unos días en San Rafael junto a toda la familia que nos vino muy bien. Mis hijos se pusieron al día con sus abuelos y fueron unas vacaciones lindas, pude disfrutar de ellos y de los amigos para volver a trabajar de la mejor manera que es lo que uno en lo

personal siempre necesita”.

A sus 33 años, el “Ruso” inició su carrera en el Atlético San Luis de nuestra ciudad, luego fue a la escuelita de fútbol de Monte Comán y desde los 14 años hizo inferiores en Banfield club donde debutó en Primera y salió campeón en el Apertura 2009, vistió las camisetas del Murcia de España, Godoy Cruz de Mendoza, Tenerife de España, Colón de Santa Fe, Concordia Chiajna de Rumania, Quilmes, Gimnasia de Jujuy, Deportivo Madryn, Juventud Antoniana, Sportivo Italiano y Manta de Ecuador en la última temporada.

Ahora en la 11° y próxima fecha del campeonato, Atlanta jugará el lunes 24 de mayo en condición de visitante frente a Agropecuario.